



**SAMBUTAN PJ. BUPATI BULELENG
PADA ACARA
PENERIMAAN KUNJUNGAN DALAM RANGKA
STUDI LAPANGAN KINERJA PELATIHAN
KEPEMIMPINAN ADMINISTRATOR ANGKATAN IV
PROVINSI BALI
KAMIS 13 JULI 2023
DI RUANG RAPAT RJ. BUPATI**

Yth.

- 1. Pimpinan Rombongan Studi Lapangan Pelatihan Kepemimpinan Administrator Angkatan IV BKPSDM Provinsi Bali**
- 2. Para Widyaiswara.**
- 3. Para Narasumber.**
- 4. Para peserta Pelatihan Kepemimpinan Administrator Angkatan IV.**

**Om Swastyastu,
Assalamualaikum Warahmatulahi Wabarakatuh,
SalamSejahtera Bagi Kita Semua,
Salom,
Namo Budhaya,
Salam Kebajikan.**

Sebagai umat beragama, pertama-tama marilah kita memanjatkan puji syukur kehadapan Ida Hyang Widhi Wasa / Tuhan Yang Maha Esa, karena atas Asung Kerta Wara Nugraha-Nya kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan sehingga kita bisa berkumpul di tempat ini untuk bersama-sama mengikuti acara **“Penerimaan Peserta Studi Lapangan Pelatihan Kepemimpinan Administrator Angkatan IV Pemerintah Provinsi Bali”**.

Hadirin yang saya hormati.

Studi Lapangan Kinerja Organisasi merupakan salah satu mata Diklat Pelatihan Kepemimpinan untuk membekali peserta dengan kemampuan

mengaktualisasikan kepemimpinan kinerja untuk mendukung pelaksanaan tugas memimpin kegiatan pelayanan publik serta menyelaraskan antara teori dan pengalaman peserta ditempat tugas, adapun locus yang dipakai sebagai pembanding studi lapangan pada SKPD Kabupaten Buleleng yaitu :

1. Dinas Pariwisata Kabupaten Buleleng
2. Dinas Komunikasi, Informatika, Persandian dan Statistik Kabupaten Buleleng
3. Dinas Perdagangan, Perindustrian dan Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Kabupaten Buleleng

sehingga diharapkan dilakukan berbagi pengalaman (experience-sharing) untuk dapat di adopsi dan adaptasi dari keuanggulan lokus, sehingga bagi peserta dapat meningkatkan kompetensi sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya dan tujuan penyelenggaraan Pelatihan Kepemimpinan Administrator atau Diklatpim Tk. III adalah untuk mengembangkan kompetensi peserta dalam rangka memenuhi standar kompetensi

manajerial jabatan Administrator di instansinya masing-masing. Kesempatan yang baik ini tentu jangan disia-siakan terlebih dalam memaksimalkan melalui sharing, bertukar pendapat dan pengalaman dalam rangka meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan masyarakat yang pada gilirannya diharapkan dapat membantu tercapainya Visi Kabupaten Buleleng yaitu terwujudnya masyarakat Buleleng yang mandiri, sejahtera, damai dan lestari berlandaskan Tri Hita Karana.

Hadirin yang saya banggakan,

Selanjutnya perkenankan kami untuk menyampaikan beberapa hal mengenai kondisi geografis dan pemerintahan di Kabupaten Buleleng.

Bahwa Kabupaten Buleleng terletak di bagian utara Pulau Bali dengan luas wilayah 1.365,88 Km² (24,25) dari luas Pulau Bali, dengan jumlah penduduk 827.981 jiwa.

Keadaan topografi Kabupaten Buleleng sebagian besar merupakan daerah berbukit yang membentang dibagian selatan, dibagian utara memanjang dari barat ke timur dengan panjang pantai 157,05 km², Kabupaten Buleleng dengan topografi Nyegara Gunung memiliki variasi ekosistem hutan dengan luas +/- 37,65% dengan dua danau yakni Danau Buyan dan Danau Tamblingan, potensi Kabupaten Buleleng begitu banyak yang dimiliki antara lain Pertanian dalam arti luas, Pariwisata dan Bidang Industri.

Kabupaten Buleleng dipimpin oleh Pj. Bupati, serta dibantu Sekretaris Daerah yang membawahi 3 asisten, 3 staf ahli, 1 Inspektorat, 6 Kepala Badan, 20 Kepala Dinas, 1 Sekretaris DPRD, 1 Sat Pol PP, 1 RSUD, 9 Kepala Bagian, 3 Perusahaan Daerah. Dengan wilayah pemerintahan terbagi dalam 9 Kecamatan, 129 Desa dan 19 Kelurahan. Demikian sekilas mengenai kondisi geografis dan Pemerintahan di Kabupaten Buleleng, kami berharap dari kegiatan ini dapat memberi manfaat

bagi kita semua, sehingga selain tujuan Studi Lapangan Pelatihan Kepemimpinan Administrator/Diklat Kepemimpinan Tk. III dapat tercapai, juga akan semakin memperkuat hubungan kerjasama di berbagai bidang.

Ucapan terima kasih, kami sampaikan kepada BKPSDM Provinsi Bali untuk memilih Kabupaten Buleleng dijadikan sebagai studi Lapangan /Benchmarking Best Praticce, Kepada pemimpin rombongan dan peserta tak lupa pula kami sampaikan untuk menikmati keindahan Kabupaten Buleleng, keramah-tamahan warga kota, wisata belanja dan menikmati kuliner khas Kabupaten Buleleng serta berbagai objek wisata yang ada akan membawa kenangan manis bagi kita semua.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, sekian dan terima kasih.

**Om shanti , shanti , shanti , om
Wassalam Wualaikum Warahwatulahi Wabarakatuh,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,**

**Salom,
Namo Budhaya,
Salam Kebajikan.**

Singaraja, 13 Juli 2023

PJ. Bupati Buleleng,

Ir. Ketut Lihadnyana, M.M.A